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「特アを除く」を付帯決議に！ 2008/11/28 13:42 

花うさぎの世迷い言（５） 
  

売国マスコミを糾弾せよ！ 

  
  
・「あれだけ厚労省が叩かれるのはちょっと異常な話。正直言って、私はマスコミに対して報復でもしてやろうかと。スポンサー引く

とか」。これは去る12日に首相官邸で開かれた「厚生労働行政の在り方に関する懇談会」で行ったトヨタ自動車の奥田碩相談役

によるテレビ批判だ。私に言わせると、役所は叩くくせに年金をここまでグチャグチャにした実行部隊・自治労をなぜ叩かないの

か大いに不満だが、正直いって「奥田さん、よく言った」とエールを送りたい。今のマスコミの報道姿勢は本当におかしいと思うの

は私だけではないと思う。 
  
・国籍法改悪問題で、反対・阻止行動をしている多くの国憂う国民は、NHKをはじめ何故大手マスコミがこの問題に黙りを決

め込んでいるのか、怒りをもっているはずだ。国籍法改悪の仕掛け人が創価学会・公明党であることは明白だが、タイミング

を同じくしてテレビや大手新聞に創価学会の広告が派手に掲載されたことは「博士の独り言」ブログに詳しい。学会は広告掲載だ

けでなく聖教新聞などの印刷を各新聞社に委託して毎年かなりの金額の取引をしている大事なスポンサーというわけだ。 
  
・目先の売り上げほしさに売国政策に手を貸せば、それは間違いなく売国新聞・売国放送局に成り下がった事を意味する。理由

はそれだけではない筈だが。となると、我々は変態毎日新聞を糾弾したように、産経新聞とチャンネル桜をのぞいたほとんどのマ

スコミを糾弾しなければならない。特にNHKは国民から受信料をとっていて創価学会からの広告出校はない準国営放送みたい

な存在だ。しかし、報道していないのだ。この国籍法改悪はあの人権擁護法案と外国人参政権を足してもお釣りが来るほど

の重大問題なのに、だ。 
  

 
10月に植えたパンジーもかなり育ってきました。 
  
・ネットがこれだけ普及したから今回のような阻止運動を展開できたが、逆にネットがなかったら、を考えるとぞっとする。マスコ

ミにも抗議のメール・ファックス・電話をあらん限りのパワーで送ろうではないか。自分で納得いかないと思ったら、NH
Kの受信料をストップしてチャンネル桜への支援を、今購読している新聞をやめて産経新聞に切り替えよう。確かに産経新聞も学

会の広告を掲載しているが、その広告料の二倍三倍の購読者増となれば、あの「対馬が危ない」や「田母神論文報道」で見せた

産経らしいスタンスを取り戻してくれるだろう。 
  
・保守系に人気の高い報道バラエティ番組「たかじんのそこまで言って委員会」や「TVタックル」ですら音無の構えだ。ガッカリ

した人も多いのではないか？。やしきたかじん、辛抱次郎、たけしにも抗議と要望のメール・ファックスを送ろう。「こんな重大事を

放送しないとは何事」、「本当にガッカリした、もう見ない」とか、何でも良い。普段は評価し共感を持って見てきた番組に裏切られ

るとは、つらいものだ。関西の青山繁晴氏のアンカーは既に二回、この国籍法改正問題を取り上げているのに、どうしたと言いた

い！。 
  
・25日の反対集会で外務省・法務省は学会員の巣という発言があったが、このような売国法案を全会一致で賛成という国会議
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タグ： 国籍法改悪  奥田碩  創価学会  広告出校  マスコミ  特定アジア   

員の実情に唖然とする。幸い、土壇場で保守系議員が動いてくれたが、それでも数十人規模だ。ほかの数百人の議員はこの売

国法案に賛成の議員ばかりなのか？。我々国民は議員一人あたり年間三億一千万円もの税金を投入しているのだ。ふざ

けるな！と言いたい。推進派議員は全員辞職して税金を返すべきだろう。日本の国民のために仕事をしなければならない日

本の国会議員が、日本を売り渡す法律をせっせと成立してどうする？。 
  
・果敢に阻止反対してくれた議員には心から感謝する。いまから法案の阻止そのものが難しければ、一つだけ 後のお願いをし

たい。付帯決議に「ただし、特定アジアを除く」の一文を入れて欲し

い。中国・韓国・北朝鮮を何故国籍法改正案の適用除外にするか、その理由は今更指摘するまでもない。この際、反日でな

ければ特ア以外のフィリピンでもブラジルでも大盤振る舞いでも構わないから….。 
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コメントを書く場合はログインしてください。 

2008/11/28 17:41Commented by 珈琲好き さん 

こんにちは～ 

 
Google Reader でタイトル見て吹きました（笑） 
本質のど真ん中を貫いてますね。(^_^) 
それが入れられれば、国籍法改正も問題無いかも新米。^^;  

 

2008/11/28 17:43Commented by すずめめだか さん 

先週風邪を引き体調が優れませんでしたが、国籍法改正案反対が気になり 
花うさぎさんを始め各方面のネット情報を渡り歩き、各方面に反対メールや葉書を送りま

した。 

 
今日は遂に点滴を受け幾分楽になりました。コメントを書くより反対メールを入れることで

力を出しておりました。 
田母神、国籍法改正案と続き、ネットで国民の声を届ける仲間がこの国にいかに増えた

かを実感できました。頑張る気持ちが一段と強くなりました。  

 

2008/11/28 20:17Commented by 花うさぎ さん 

To 珈琲好きさん  
 
>本質のど真ん中を貫いてますね。(^_^) 
>それが入れられれば、国籍法改正も問題無いかも新米。^^; 
 
いや、本音を言うと 高裁判決の事例となったフィリピンの子供をはじめ、親日ならそれ

ほど目くじらを立てることはないと思っているんです。 

 
ただ、このケースはフィリピンをダシに使って本命は特アという意図が見えるから許せな

いだけです。特アを外してくれれば現行案でも構いません、この際は(^^)。 
 
＞Google Reader でタイトル見て吹きました（笑） 
 
これ、どうやって使うのですか？、教えて下さい(--)。  

 

2008/11/28 20:21Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん  
 
>先週風邪を引き体調が優れませんでしたが、 
 
あら、大変でしたね。くれぐれもご自愛下さい。 

 
＞各方面に反対メールや葉書を送りました。 
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本当にありがとうございました。お陰で推進派はいや～～なムードになっているそうです

よ。 

 
>田母神、国籍法改正案と続き、ネットで国民の声を届ける仲間がこの国にいかに増え

たかを実感できました。頑張る気持ちが一段と強くなりました。 

 
これは私も感じてます。必死でやれば動くかも？っていう期待感も出てきました。  

2008/11/28 22:52Commented by 珈琲好き さん 

花うさぎ さん  

 
Google Reader ですが、 
https://www.google.com/reader/ 
此処で Google アカウントが無ければ作っておいて、ログインして貰うと、Google Read
er がブラウザ上に表示されます。 
 
そこで左サイドの「登録フィードを追加」の所を押して、RSS のＵＲＬを登録すればいいん

です。 

 
RSS は、 
http://hanausagi.iza.ne.jp/images/common/icon_rss.gif 
こんなマークのある所のリンクを登録すれば良いのです。 
花ウサギさんのブログのＲＳＳはブログの右上にあります。 
RSS は http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/PplBgRSS.rdf ですね。 
 
ＷＥＢブラウザに Firefox を使えば、RSS は自動で探してくれます。Google Reader 
への登録も RSS をクイックするだけで簡単に出来ます。 
 
これで判るでしょうか？  

 

2008/11/28 23:21Commented by 花うさぎ さん 

To 珈琲好きさん  
 
>これで判るでしょうか？ 
 
ありがとうございます。 

 
早速やってみますが判らなかったらまた聞きますのでよろしくお願いします(--)。  

 

2008/11/28 23:29Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせです 

 
国際シンポジウム「北朝鮮の現状と拉致被害者の救出」 
  
金正日重病説、北朝鮮の権力構造の変化、北朝鮮の対外政策等北朝鮮の現状を探り、

今後の展望を踏まえ拉致被害者救出運動のありかたを検討します。どなたたでも参加で

きます。  

 
日時 平成20年12月12日(金)午後1時半～5時半 開場午後1時  
会場 星陵会館 東京都千代田区永田町2-16-2 
TEL 03(3581)5650  
 
主催 家族会・救う会・拉致議連  

 
プログラム 総合司会 櫻井よしこ 
  挨 拶 飯塚 繁雄（家族会代表） 
    平沼 赳夫（拉致議連会長） 
    藤野 義昭（救う会会長） 
    政府拉致問題関係者 
第１部 北朝鮮情勢と拉致問題について 
報告アーサー・ブラウン（米ＣＩＡ元アジア部長） 
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コメント 惠谷 治（ジャーナリスト） 
報告張 哲賢（韓国・国家安保戦略研究所先任研究委員） 
コメント洪ヒョン（早稲田大学客員研究員） 
司会 西岡 力（救う会会長代行） 

 
第２部今後の展望と拉致問題解決のための運動について 
登壇者  荒木 和博（調査会代表） 
     横田  滋（家族会前会長） 
     有本 明弘（家族会副会長） 
     増元 照明（家族会事務局長） 
     古屋 圭司（自民党拉致問題特命委員長） 
     中井  洽（民主党拉致問題対策本部長） 
     西村 眞悟（拉致議連幹事長） 
     島田 洋一（救う会副会長） 
     櫻井よしこ（司会兼） 
家族会訴え 家族会参加者 
参加費 無料（事前申込み不要 会場カンパ歓迎）  
連絡先 救う会事務局 03-3946-5780 FAX03-3946-5784 
〒112-0013 東京都文京区音羽1-17-11-905 
info@sukuukai.jp  http://www.sukuukai.jp  

2008/11/29 06:48Commented by 花うさぎ さん 

・追記１ 

 
緊急拡散『ネットと政治の融合はFAX』 (水間政憲) 2008-11-28 23:09:07 
今日も参院法務委員に、FAXが全国から届いているとのことです。これから、参院本会議

採決が予定されるている１２月３日までの有効な要請先を提案します。 

 
今後にも参考になりますが、参院議員の選挙区は、衆院より圧倒的に広いことで、ネット

世論の動向に敏感になってます。３日まで参院法務委員と民主党・輿石東・参院議員会

長に、国民の「国籍法改悪反対」の真摯な真情をFAXしましょう。 
 
「ＤＮＡ鑑定の導入」と「国籍法改正案付帯決議第四項(重国籍の検討)の削除」を要請し

て下さい。また、知人友人にも理解して頂くためには、『週刊新潮』(２７日発売)［緊急対

談］櫻井よしこvs平沼赳夫「『国籍法』改正は日本の危機」を読んもらうことが良いと思い

ます。 

 
今回のことで、巨大な国会監視体制が構築できたことは、今後、国政に直接関与できるこ

とが確認できました。引き続き「重国籍」の動きを監視することが 重要です。「重国籍」絶

対阻止のために、総理官邸に「重国籍絶対反対」の封書が１０万通届くと確実に阻止でき

ます。(国会関係者談)偽人権擁護法案阻止の要請書は、一週間で約８.０００通でした。

皆さん、年末までに１０万通を実現しましょう。 

 
ジャーナリスト水間政憲。ネットだけ転載フリー。  

 

2008/11/29 07:10Commented by 花うさぎ さん 

・追記２ 

 
国籍法改正案、３日にも成立 付帯決議案固まる2008年11月28日6時18分 
 
 参院での採決が先送りされている国籍法改正案について、与野党の参院法務委員会

理事は２７日、「半年ごとの国会への報告」などを盛り込んだ付帯決議案に合意した。懸

念されている偽装認知を防ぐために、同委に半年ごとに施行状況を報告することを求め

るほか、ＤＮＡ鑑定導入の「要否及び当否を検討する」としている。  

 
 決議案が固まったことで、改正案は早ければ来月２日の委員会で付帯決議とともに採

決され、３日にも参院本会議で可決・成立する見通しとなった。ただ、自民、民主両党内に

は慎重論がくすぶっており、民主党は週明けに党内向けの説明会を開いて改正に理解を

求める方針。  

 
 付帯決議案はこのほか、父親への聞き取り調査の「可能な限りの実施」、出入国記録の
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調査なども求める。聞き取り調査では、父親の出生から現在までの戸（除）籍謄本、子の

出生証明書、分娩（ぶんべん）の事実の記載がある母子手帳、母子の外国人登録原票の

写しなど１１点の資料提出などが想定されている。詳細は法務省が省令改正や通達で対

応する。  

 
 一方、新党日本の田中康夫代表は２７日の質疑で、「『人身売買促進法』と呼びうる危険

性をはらむ」としてＤＮＡ鑑定を法案修正で義務づけるよう求めた。付帯決議で言及する

案については「官僚の裁量行政に陥る」と批判した。田中氏は民主党系会派に所属して

いる。  

 
これasahi-com配信ですが、他社から出ませんね？。田中氏も指摘してましたが「官僚

の裁量行政に陥る」、これが一番問題です。何せ法務省の官僚が一番信用おけないので

すから(^^；。  

2008/11/29 11:01

Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、おはようございます。 
水間氏からの緊急拡散です。 
私はもう両方投稿してきました(^o^)v。 

 
戸井田議員のコメント欄を見ていると続々と報告が入っています。 
結果が楽しみです♪ 
ではっ今日もFAX＆メール頑張ります！  

 

2008/11/29 11:03

Commented by sakurara さん 

２９日緊急拡散【日テレを調査検証】 (水間政憲) 2008-11-29 04:59:43 
 
現在、日本のマスメディアは、国民が安全保障等国際的水準に覚醒すること

を、検閲しているのが現状です。それを調査検証する手段がありませんでした。そこで提

案します。 

 
国民の声を正確に反映させるためのテストをして見ましょう。 

 
毎週月曜日、日テレ『太田総理と……』番組のコーナーに「国民は怒ってる」があります。 
ベスト５は、いつも番組内で紹介しています。ベスト１は数百件の応募です。 

 
そこで、皆さんにお願いします。 

 
そのコーナーにメールで「国籍法改悪反対」とか「なぜ、重要法案がほとんど国会議員が

知らない中で衆院本会議で可決したのか」「偽装認知を認めるような国籍法は許せない」

などを応募して下さい。 

 
そして、応募した方は、丸坊主日記の前回(?)の「粘り強く平成研究会で発言」に、必ずコ

メントを書き込んで下さい。 

 
そのトータル以上でなければ、日テレは検閲してることになります。 

 
議員会館でFAXを拝見して確認できたことは、現在「国籍法改悪反対」に賛同して行動を

取っている方が１０.０００名以上いらっしゃいます。 
 
皆さん、ネットの力で、日本を守りましょう。覚醒している１０.０００人以上の皆さんが結束

できれば、日本を覚醒できます。 

 
ジャーナリスト水間政憲。ネットだけ転載フリー。 

 
◎投稿先１：太田光の私が…国民の怒り受付フォーム 

http://www.ntv.co.jp/souri/ikari/entry.html 
 
◎投稿先２：丸坊主日記の前回の「粘り強く平成研究会で発言」 
タイトル：【日テレを調査検証】 

http://blog.goo.ne.jp/toidahimeji/e/3d405e016a5b7d57fd4468f9957b64
aa#trackback-list  
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2008/11/29 11:30Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん こんにちは。 
 
>水間氏からの緊急拡散です。 

>私はもう両方投稿してきました(^o^)v。 
 
情報感謝です。私もいま投稿しました(^^)。  

 

2008/11/29 16:43

Commented by 五十鈴屋 さん 

初めまして 

 
 阿比留記者のblogでの呼び掛けを見て胸糞悪い太田光の番組と代議士の

blogに書き込んで来ましたのでご報告をします。 
 
番組には下のように書きました。 

 
 
衆議院の審議はを三時間だけ。閣僚もたいした説明を受けず内容を知らぬままはんこを

押したといわれる「国籍法の改正案」。参議院で審議され通過の見通しだそうですが、国

籍を持つ基準を決める大事な法律を、内容も知らないのに通過させる政治家、そしてそ

れをほとんど伝えないマスコミ｡どんな国でも自国の人間となる為の法律は国民を巻き込

んでの議論があると思いますが、日本にはそれが全くされていないというのは、明らかに

おかしいと感じます。日本人男性と外国人女性との間に出来た子供には、結婚の事実が

無くても日本国籍を与えることには賛成します。実子であることの判断を地方自治体に押

し付け、判断するのも父親と母親の証言だけで日本国籍取得を認定するなど、いい加減

極まります｡決めるにしても、マスコミと政治家がもっと本来の役割を果たしてほしいと思

います。 

 
犯罪を行うために来る外国人も増えた気がする今の日本で、犯罪の温床となりかねな

い、そして日本国籍に関わる大事な法律を国民に知らせないまま通過させるなど、私は

怒っています。  

 

2008/11/29 16:44

Commented by kaigaramusi さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
パンジーとても綺麗に咲いていますね。 

 
 さきほど「太田総理の・・」に投稿してきました。 
本当にマスコミの偏向報道には、恐怖を感じるほどです。 

 
 すずめめだかさん、しばらくお姿を見なかったので 
少し心配していました。 
お体ご自愛ください。 

 
 
   

 

2008/11/29 17:44Commented by 八目山人 さん 

二重国籍の承認は怖い法律です。 
河野太郎氏は、ノーベル賞受賞者がアメリカ国籍を取って、日本国籍を放棄していた事を

例にとって、日本人が他国籍を取得しても、日本国籍を放棄しなくても良いような、印象操

作をしています。しかし本当に怖いのは、外国人がその国籍を放棄せず、日本国籍を得

ることです。 
在日韓国人は、日本国籍を取りたくても、韓国籍が無く成る事を親が反対する為書類が

揃わず、日本国籍を取れない人が沢山居ます。 
もし二重国籍が認められれば、何十万単位で在日韓国人の日本国籍取得が起きるでしょ

う。 
彼らが選挙権を持ったら、政治はグッと韓国寄りになります。  

 

2008/11/29 18:27Commented by 花うさぎ さん 

To 五十鈴屋さん  
 
はじめまして、こんばんは。 
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＞阿比留記者のblogでの呼び掛けを見て胸糞悪い太田光の番組と代議士のblogに書

き込んで来ましたのでご報告をします。 

 
ご協力ありがとうございました。私も太田光が大嫌いで番組自体もほとんどみてません。 

 
＞そして日本国籍に関わる大事な法律を国民に知らせないまま通過させるなど、私は怒

っています。 

 
激しく同意します。多くの国民に情報が伝われば反対陣営に勢いが付くのですが…。  

2008/11/29 18:30

Commented by 花うさぎ さん 

To kaigaramusiさん こんばんは。 
 
>パンジーとても綺麗に咲いていますね。 

 
ありがとうございます。雨上がりに撮影しました(^^)。 
 
>さきほど「太田総理の・・」に投稿してきました。 
>本当にマスコミの偏向報道には、恐怖を感じるほどです。 
 
どうもありがとうございます。マスコミの正体がバレバレですね。抗議と購読拒否で対抗し

ていかねば、と思います。  

 

2008/11/29 18:33Commented by 花うさぎ さん 

To 八目山人さん こんばんは。 
 
>もし二重国籍が認められれば、何十万単位で在日韓国人の日本国籍取得が起きるで

しょう。 

 
これが予想されるから断固反対というわけです。なかでも特定アジアに関しては(^^)。 
 
>彼らが選挙権を持ったら、政治はグッと韓国寄りになります。 
 
いまでも信じられないくらい韓国よりだと思います。韓国は純債務国に転落しましたね。絶

対二国間金融支援は阻止しないと。  

 

2008/11/29 23:06Commented by すずめめだか さん 

To kaigaramusiさん  
> さきほど「太田総理の・・」に投稿してきました。 
>本当にマスコミの偏向報道には、恐怖を感じるほどです。 
 
私も今朝投稿しました。マスコミの偏向報道はひどい。 
昨日読んだ昭和４４年刊行本では、マスコミ公害と表現していました。 

 
> すずめめだかさん、しばらくお姿を見なかったので 
>少し心配していました。 
>お体ご自愛ください。 
 
ありがとうございます。 
でも国の一大事、できる範囲、動いております。 
KAIGARAMUSIさんもお気をつけください。   

 

2008/11/30 12:22Commented by 花うさぎ さん 

・追記３ 

 
１１月３０日「国民は激怒している」 (水間政憲) 
2008-11-30 09:40:32 
 
皆さんの真情が『日テレ』の「太田総理……」に２４時間で１０００通の投稿数になりまし

た。いろいろ仕掛けていますので、ランキングに取り上げない方が、日テレのダメージが

大きくなるでしょう。 

 
仕事をしない国会議員が、反麻生首相の組織化をしました。有り難いことです。塩崎恭
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久、渡辺善美、中川秀直など、日本解体に熱心なお歴々揃い踏みです。各テレビ・サイト

のニュース・ランキングも今後、調査検証します。 

 
日本は、中国のようにネット警察はないのですが、マスメディアとサイト運営者が自己検

閲を実施している実体を明らかにしなくてはならないのです。国民の声を３日まで、参院

法務委員(青木繁雄、江田五月参院議長)に今までの倍の要請をしましょう。 
 
サイトが、私の配信をキーワードで削除しいるとのことですね。Ｍ.Ｍｉ…”をブログ開設ま

で大和禅士朗で配信します。「国民証書(?」に変更しないと削除される現状が証明できれ

ば、国会で取り上げることにします。自由に広げて下さい。 

 
http://www.freejapan.info/?_FaxSaikyou  
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